

Regierungsratsbeschluss

vom 16. März 2020

Nr. 2020/420

Einbau eines Rechenzentrums im Verwaltungsschutzbau (VESO): Einsetzen einer Baukommission

1. Ausgangslage

Der Kantonsrat bewilligte mit Beschluss vom 6. November 2019 (KRB Nr. SGB 0119/2019) einen Verpflichtungskredit von 3,3 Mio. Franken für den Ersatz eines Rechenzentrums im Verwaltungsschutzbau (VESO).

Der Kantonsratsbeschluss unterliegt dem fakultativen Referendum. Die Referendumsfrist ist unbenutzt abgelaufen und der Beschluss somit in Rechtskraft erwachsen.

2. Erwägungen

Die Ausführung des Vorhabens soll durch eine Baukommission, unter der Federführung des Hochbauamtes, begleitet werden. Die Baukommission ist verpflichtet, sowohl beim Raumprogramm als auch bei den baulichen Massnahmen laufend die notwendigen Optimierungen innerhalb des Kostenrahmens vorzunehmen. Zudem ist sie für die Kreditbewirtschaftung verantwortlich und beantragt die Arbeitsvergaben an die zuständigen Stellen.

3. Beschluss

3.1 Die Baukommission setzt sich wie folgt zusammen:

- Guido Keune, Kantonsbaumeister, Hochbauamt (Vorsitz)
- Thomas Burki, Amtsleiter, Amt für Informatik und Organisation
- Diego Ochsner, Amtsleiter, Amt für Militär und Bevölkerungsschutz
- Andrea Obi, Leiterin Controllerdienst u. Statistik, Amt für Finanzen
- Thomas Müller, Chef der Kommandoabteilung, Polizei Kanton Solothurn.

3.2 Die Baukommission ist ermächtigt, weitere Fachleute beizuziehen und verwaltungsinternen Stellen Aufträge zu erteilen.

3.3 Sämtliche Mitglieder gehören der Baukommission von Amtes wegen an.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

- Bau- und Justizdepartement
- Hochbauamt
- Amt für Militär und Bevölkerungsschutz
- Polizei Kanton Solothurn
- Finanzdepartement
- Amt für Finanzen
- Amt für Informatik und Organisation
- Kantonale Finanzkontrolle
- Mitglieder der Baukommission (elektronischer Versand durch das Hochbauamt)